

Marta Sanz/ Guadalajara

Más que a sus pies en sus cabezas, concretamente, en el techo de la estancia que el cliente desee. Y esto es posible gracias a Daniel Villaverde y su empresa "Estrella Universal", único distribuidor en España de esta pintura tridimensional que si bien "durante el día es invisible, por la noche o en la oscuridad deja aparecer pequeñas pintas de color que hacen simular un cielo estrellado", explica Daniel Villaverde, el joven empresario que hace poco más de un año decidía poner en marcha esta pionera empresa. Pues, como el mismo dice "por el día la pintura va recogiendo la luz para brillar por la noche".

Un negocio que surgió en el intento de buscar nuevas alternativas a un trabajo que, debido a la crisis, ve peligrar cada día. Así, con una concienzuda búsqueda en Internet encontró una empresa mexicana que exportaba este tipo de pintura y vio que en España no había ningún distribuidor y "tras sopesar los pros y los contras, me animé a poner en marcha el negocio". Una empresa que, en estos momentos, sólo está en Internet www.estrellauniversal.es, y, donde el cliente puede elegir dos formas de transformar su estancia y poner un cielo estrellado, contratando a Daniel para que sea él quien pinte el techo o "pueden comprar el kit del manitas", a lo que Villaverde continúa diciendo "esta es una innovación que he incluido yo", para seguir "en muchas ocasiones me solicitaban trabajos para localidades bastante aleja-

Estrella Universal, la capacidad de poner el universo a sus pies

Con un poco de pintura que durante el día no se aprecia y atrae la luz, podrá disfrutar, en la oscuridad, de un cielo estrellado en la estancia que el cliente desee

das, que sólo con el desplazamiento subía mucho el presupuesto, por lo que decidí poner a la venta este kit", donde por 49 euros uno mismo puede pintar un cielo estrellado en su habitación "este kit", explica el gerente de la empresa Estrella Universal "tiene pintura para 6m2, luego, si se quiere más, cuesta un euro m2". Kit que, además de la pintura, lleva todos los instrumentos e instrucciones necesarias para que el cliente haga su universo como él desee.

Donde cada estrella, como explica Villaverde, es un punto, por lo que "hay que ir punto por punto para crear las estrellas y su grosor dependerá de la cantidad de pintura que se le aplique en cada punto". Así, de media, "para unos 9m2 suelo estar dos horas". Un trabajo minucioso donde cada día introduce un elemento nuevo "ahora podemos hacer estrellas fugaces", a lo que sigue diciendo "y ahora estoy mirando para poder hacer constelaciones". Todo, en un ambiente de trabajo "negro", pues se tiene que realizar con la habitación a oscuras "para saber por donde se van poniendo los puntos y que



Simplemente ¡ESPECTACULAR!

Con muy poco se puede convertir el techo de un dormitorio en un cielo estrellado / Economía de Guadalajara

Se ha creado el "kit del manitas" para el ahorro de costes y que el cliente lo pueda hacer él mismo

quede la estancia homogénea".

Pedidos

Una empresa que ya ha recibido pedidos y encargos de localidades como Málaga, Ibiza, Madrid, Valencia o Aranjuez, entre otras, y que ve como poco a poco el boca a boca hace tener más visitas en su web y más pedidos de pintura. Unos excedentes que Daniel Villaverde compra directamente a México a la empresa matriz, pues como él mismo explicaba, "ahora mismo sólo tienen un distribuidor por país y quieren que siga siendo así", al ser un producto no perecede-

ro, compra medianas cantidades para que el costo del producto se abarate más y pueda salir más económico a los clientes.

Un producto que, si pasados los años el cliente quiere quitar las estrellas de su techo, sólo tiene que dar una capa de pintura encima, comenta Daniel Villaverde, gerente de Estrella Universal.

Decoración, que aunque parezca dirigida a las habitaciones de los más pequeños de la casa, también se pueden encontrar en despachos o habitaciones de hotel. Una manera diferente de disfrutar de las estrellas, sin salir de casa

Nueva misión comercial a Marruecos y Túnez

E. de G./Guadalajara

CEOE-CEPYME

Guadalajara está informando a todos sus asociados de la posibilidad de participar en la próxima misión comercial que se llevará a cabo en noviembre a Marruecos y Túnez.

La Asociación de pequeñas y medianas empresas de Europa (UEAPME), ha organizado, para el próximo noviembre, una misión comercial que llevará a los empresarios hasta Marruecos y Túnez y en la que pueden participar todas aquellas alcarreñas interesadas en este mercado emergente.

La organización y quien encabezará la delegación española correrá a cargo del vicepresidente y comisario de Industria de la Comisión Europea, Antonio Tajani.

El objetivo de esta misión será la de fomentar las relaciones empresariales con estos países y establecer compromisos de cooperación. En ambos países los empresarios se reunirán con representantes políticos y empresariales.

Encuentro empresarial que es la continuación de los realizados a los largo de 2012 y que han llevado a los empresarios, entre otras ubicaciones a Suramérica.

Aquellas empresas y empresarios en participar en esta misión comercial o desee más información, puede ponerse en contacto con CEOE-CEPYME Guadalajara a través del e-mail info@ceoeandalajara.es

OPTIMICE SUS COSTES
EN LIMPIEZA.



Servicio Profesional
Flexibilidad
Garantía de Satisfacción

¡¡LLAMA AHORA!!
949 337 525



WWW.MANCHALAN.COM

Gracias al cliente, existimos.